
Eine weitere schriftliche Stellungnahme von meinerseits (Annastift) erfolgt nicht. Wie ich bereits 

mündlich ausgeführt habe sind mir folgende Punkte wichtig: 

 

 Der Bericht ist wichtig und gut- Dank dafür das er erstellt wurde und eine Basis für weitere 
Entwicklungen bietet 

 Finanzierbarer und barrierefreie Wohnraum muss in Hannover stärker entwickelt werden 

 Wir bieten uns gerne an in Kooperation mit der Ferienpassaktionen über die Entwicklung 
weiterer Angebote für Kinder mit und ohne Behinderung nachzudenken 

 

Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen in 2013 

 

Freundliche Grüße 

 

D. Semrau 

 


